

Aktion
„Denk an mich“
4000 Basel

Freienbach, 03.12.2010

Kontakte

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir sind eine Gruppe ehemaliger Berufskollegen, die während des Jahres Wanderungen und verschiedene Besichtigungen vornehmen. Am Jahresende verbinden wir jeweils die Wanderung mit einem Fondue-Essen.

Ich wollte die beiden Wanderleiter Oskar Eberli und Heinz Honegger, sowie den Hoffotografen Andreas Wandfluh, mit einer grossen Pralineschachtel überraschen. Die drei Herren verzichteten aber im voraus auf dieses Geschenk. Da wir bei unseren Anlässen immer nette Kontakte pflegen, habe ich den Vorschlag gemacht, etwas an Ihre Aktion zu spenden, die auch immer für schöne Kontakte unter den Behinderten besorgt ist.

Spontan kamen CHF 130.00 zusammen, die meine Gattin noch auf CHF 150.00 aufrundete. Diesen Betrag habe ich auf Ihr Postcheck-Konto einbezahlt.

Die Wandergruppe wünscht Ihnen eine gnadenreiche Weihnachtszeit, einen fröhlich-besinnlichen Jahreswechsel und alles Gute im kommenden Jahr.

Mit freundlichen Grüssen

Kurt Gmür